

Denuncian que alimentos de los CLAP van para Colombia

Autor Administrator

Monday, 27 de June de 2016

Modificado el Sunday, 26 de June de 2016

Mercedes Malavé, dirigente de Copei, informó que habitantes de los municipios fronterizos de Táchira denuncian que las bolsas de alimentos de los CLAP son vendidos libremente en Cúcuta, Colombia. Exige respuesta al gobernador, Vielma Mora

Mercedes Malavé, dirigente del partido político Copei, denunció que a través de los municipios fronterizos de Táchira se lleva a Colombia los alimentos de los Comités Locales de Abastecimiento y Producción (CLAP).

Malavé indicó que las acusaciones son hechas por los habitantes de las zonas adyacentes a la frontera entre Venezuela y Colombia quienes aseguran que las bolsas de comida de los CLAP se venden libremente en Cúcuta, según reseña El Nacional.

La dirigente exigió a Vielma Mora, gobernador del estado, que explique lo que está ocurriendo y actúe de manera inmediata para evitar que continúe el tráfico de estos alimentos al vecino país.

"Son innumerables las familias que claman y hasta lloran en las colas pidiendo el fin del drama socioeconómico y el alto costo de la vida", dijo Malavé.

<http://www.laverdad.com/economia/100135-denuncian-que-alimentos-de-los-clap-van-para-colombia.html>